大子清流高だり 清流

第 185 号



7/4(日) 東京オリンピック聖火リレー 大子町で開催される

7月4日、袋田の滝周辺にて東京オリンピック聖火リレーが開催され、本校生徒 42 名がボランティアとして参 加しました。生徒たちは、来場者に記念品を配布する係、聖火ランナーの走行路の安全を確保する係、来場者 の検温消毒をする係に分かれ活動しました。それぞれの場所において積極的に全力で取り組み、貴重な経験を することができ良い思い出になりました。









7/11 (日) ウエイトリフティング部

関東ウエイトリフティング選手権大会 に出場

少年男子 55kg 級に大森成斗 (3AF) が出場しました。悔いの残らない重量にチャレンジし、自己ベストを大 幅に更新することを目標に臨みました。スナッチとクリーン&ジャークの2種目共に、自己ベストを2kg更新 することができました。





各種進路ガイダンスの実施

6/25 (金) 民間企業就職希望者説明会 7/6 (火) 進路ガイダンス

6月25日、民間企業希望者説明会が行われました。7月1日の求人票 公開日を目前に控え、就職試験に向けた会社見学や各種日程、就職希 望者の夏休みの過ごし方などの説明を真剣に聞きました。

また、7月6日には、進路希望別ガイダンスが行われ、進学(四大・ 短大・専門学校)希望者と就職希望者に分かれて、面接練習などを行 いました。





6/14(月) 薬物乱用防止およびスマホの安全利用講話

6月14日、薬物乱用防止およびスマホの安全利用講話が体育館で行われました。講話では、年の近い学生や、 高校生にも薬物の被害が及んでしまっていること。また、スマホの使い方一つで重大な事件に巻き込まれたり することや、自分の家族にも大きな影響を及ぼすことなどを聞きました。生徒たちは自分事と捉えしっかりと 講話に耳を傾けていました。





農業クラブの各種大会が実施されました

6/16(水)農業鑑定競技会県大会(森林) 6/17(木)農業鑑定競技会校内予選会(農業)

6/23 (水) 家畜審査競技会県大会

6月中旬から下旬にかけて、農業クラブの様々な大会が行われ、農林科学科の生徒たちが参加しました。授業で取り組んできたことを大会で発揮すべく、全力で取り組み、貴重な体験をすることができました。







6/23(水)「生活教養」マナー講座

「生活教養」を履修している3年生を対象に、2回目のマナー講座が実施されました。今回も、男女に分かれ 浴衣の着装と帯結びの実習を行いました。2回目の講座ということもあり、前回学んだことを活かして、でき る限り自分の力で浴衣を着るように努力していました。女子生徒は、前回と違う帯結びの方法も習うなど、充 実した講座となりました。

